



Mon fils de 14 ans est allé vivre chez son pere et je n'ai plus d

Par **mimisouris11**, le **25/03/2009** à **11:36**

mon fils de 14 ans est parti vivre chez son pere depuis le mois de janvier apres une interdiction de sortir.nous sommes separés depuis 3 ans avec son papa et nous avons deux enfants ensemble que nous gardons en garde alternée sans etre passés par un jugement notre accord est verbal.depuis que mon fils est parti il ne veut plus me voir ni me parler et son papa ne me donne aucune nouvelle ce qui fait que je ne sais plus ce qu'il fait ni dans sa vie ni au college et que je ne peux plus exercer mon autorité parentale. quel recours puis je avoir ?